

2 de mayo del 2025

Honor doble: Hermanas gemelas son seleccionadas Valedictorian y Salutatorian en la Escuela Secundaria Stephenson

Las hermanas gemelas Aissa y Carissa Swope han competido constantemente la una con la otra para ser la mejor, especialmente en la parte académica. Se pusieron el objetivo de estar en el 10 por ciento superior de su promoción. No solamente lo lograron, si no que el arduo trabajo y logros académicos de las gemelas les hizo conseguir estar en los dos primeros puestos de la promoción 2025 de la Escuela Secundaria Stephenson.

Carissa fue seleccionada como valedictorian, ganándole a su “hermana mayor”, Aissa, quién fue seleccionada como salutatorian de su promoción. Aissa es la gemela mayor por cuatro minutos. Las gemelas siempre han sido competitivas y se han esforzado por la excelencia así que no fue nada sorprendente que las dos estuvieran en los dos puestos más altos de su salón.

“Siempre hemos sido competitivas, así que ha sido una carrera hacia el primer puesto, pero no una sino las dos, solo el 10 por ciento superior de la promoción,” dijo Carissa. “Ahora, me toca estar parada junto con mi hermana, y a las dos nos toca dar nuestros discursos. Es una bendición y estoy muy entusiasmada.”

“Ha sido un camino muy largo,” dijo Aissa. “Siempre hemos querido mostrarle a la gente que podemos hacer cosas o que somos inteligentes y siento que la gente nos ha subestimado y creo que a lo mejor esto sea por nuestros padres. Pero se siente bien recibir este reconocimiento, definitivamente.”

El camino a valedictorian y salutatorian de las gemelas de 17 años no fue fácil. Sus padres son sordos y las niñas eran responsables de asegurar una comunicación clara entre sus padres y el público. A veces los intérpretes no estaban disponibles durante las conferencias de padres de familia y maestros y las niñas tenían que interpretar para sus padres. Cuando eran más pequeñas y participaban en los clubes de banda y glee, sus padres asistían y las apoyaban aun cuando no podían escuchar la música.

“Siempre los apreciábamos por venir a nuestras presentaciones,” dijo Carissa. “Ellos hacían lo mismo que cualquier padre de un hijo oyente haría. Siento que [nuestro éxito] comprueba a la gente que solo porque ellos sean sordos no significa que no puedan criar niñas inteligentes que sean exitosas.”

A pesar de su menor adversidad, las niñas siempre encontraban maneras de competir la una con la otra y dar lo mejor dentro y fuera del salón. Hicieron que su misión fuera motivarse entre ellas a hacerlo bien, aun cuando no se daban cuenta que se motivaban la una con la otra.

“Siempre nos hemos impulsado entre nosotras para hacerlo mejor,” dijo Aissa. “Si no la tuviera de gemela, a lo mejor no sería salutatorian. Cuando no quería hacer una tarea, [Carissa] me ponía una cara y me decía, ¿qué quieres decir? Tienes que hacer esta tarea. Y yo le decía, okay está bien. Así que ella ha sido definitivamente mi motivadora más importante, aun cuando a veces no me quería ayudar”

“Ni si quiera sabía que ella sentía eso, porque ella siempre ha sido mi motivadora también,” dijo Carissa.

Las gemelas eran tan competitivas que sus padres se aseguraron de que estuvieran en salones separados en la escuela primaria.

A pesar de que no siempre teníamos la misma tarea, sabíamos que sin importar quién fuera la maestra del salón, siempre queríamos sacar A's en todo, dijo Carissa.

Cuando eran lo suficientemente mayores para seleccionar sus clases, las gemelas seleccionaban cursos juntas para mantenerse siempre alerta y para cuidar la una de la otra. Planean ir a la misma universidad, Universidad Emory. Carissa tiene pensado estudiar Neurociencias y Biología del comportamiento para convertirse en un Médico general y Aissa estudiará Biología para convertirse en una Anestesióloga. Sus padres inspiraron a Carissa a estudiar Medicina general y espera algún día abrir su consultorio.

“Siempre quise abrir mi consultorio y tenerlo accesible porque mis padres esperaban mucho durante citas médicas o no había interprete y tenían que escribir mucho - información médica importante,” dijo Carissa. “Así que siempre quise tener mi consultorio para asegurarme de que sea accesible, que tenga intérpretes y que tenga las cosas para las personas que puedan ser discapacitadas o hablen otro idioma.”

Lo que les depare en el futuro, Aissa y Carissa siempre se apoyarán la una a la otra durante su camino después de la graduación.

“Al tener una gemela, siempre hay alguien en quien apoyarse, sin importar que,” dijo Carissa. “Cuando hay un desafío o la vida se complica, siempre podemos llorar juntas y superarlo juntas.”

“Siempre hay alguien con quien intercambiar ideas y llegar a la decisión correcta, el camino correcto para nosotras,” dijo Aissa.